

**Einfache Anfrage Fässler-St.Gallen:
«Linke und Reiche vereinigt euch**

Forschung ist die Suche von neuen Erkenntnissen. Der Kanton St.Gallen führt zu diesem Zweck eine Universität. Geforscht wird dort auch im Bereich der öffentlichen Finanzen. Frau Prof. Dr. Monika Bütler, Ordinaria für Volkswirtschaftslehre und Direktorin des Instituts für empirische Ökonomie und Wirtschaftspolitik ist nun zur ebenso überzeugenden wie einfachen Einsicht gelangt, die Regierungen «täten gut daran, die Argumente für etwas mehr Steuern auf sehr hohen Einkommen und Vermögen zu prüfen» (M. Bütler, NZZ am Sonntag, 11. September 2011).

Ich ersuche die Regierung in diesem Zusammenhang um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Ist die Regierung bereit, die überzeugenden wissenschaftlichen Erkenntnisse von Frau Prof. Dr. Bütler umzusetzen und sich dafür stark zu machen, dass auch der Bundesrat ein Gleiches tut?
2. Falls ja, welche konkreten Steuererhöhungen nimmt die Regierung ab welchem konkreten Zeitpunkt und in welchem Ausmass in Aussicht?
3. Falls nein, wofür betreibt der Kanton St.Gallen eine Universität?»

12. September 2011

Fässler-St.Gallen